

Die Legion Mariens stellt sich vor!

„Was können wir tun, das Gott in der Welt mehr geliebt wird“

(Papst Johannes XXIII: „Die Legion zeigt das wahre Antlitz der katholischen Kirche“)

* Die Legion Mariens ist eine internationale katholische Laienbewegung (mehr als drei Millionen aktive Mitglieder weltweit). Sie wurde am 7. September 1921 in der irischen Hauptstadt DUBLIN von Frank Duff gegründet. In Dorf wurde die Legion Mariens 1981 unter Pfarrer Hošek aufgebaut.

* **Zusammenkunft** (Legionäre)

Beim wöchentlichen Treffen wird nach der Anrufung des Heiligen Geistes der Rosenkranz gebetet, es folgt eine geistliche Lesung. Dann werden die Arbeitsberichte gegeben und gemeinsam besprochen. Nach einer kurzen Ansprache des geistlichen Leiters erhalten die Mitglieder ihre Arbeitsaufträge für die kommende Woche (z.B. Glückwünsche austragen, Krankenbesuche durchführen...). Das Treffen dauert etwa anderthalb Stunden.

Die Legionsgruppe von Dorf trifft sich jeden **Sonntag um 20.00 Uhr** im **Pfarrhof**.

* **Betende Mitglieder** (Hilfslegionäre)

Gläubige, die die Arbeit der Legion Mariens durch ihr Gebet unterstützen wollen, können ihr als betende Mitglieder beitreten. Sie beten täglich den Rosenkranz und die Legionsgebete.

* Die Legion Mariens in Dorf nennt sich Präsidium „**Mutter der Barmherzigkeit**“ und besteht aus dem geistlichen Leiter Diakon Karl Mayer und sechs Legionären:

- ◆ Paula Hummer
- ◆ Anna Gartner
- ◆ Maria Hilgartner
- ◆ Alois Doppler

- ◆ sowie 18 Hilfslegionären.



* Ein großes Anliegen ist uns die „**Eucharistische Anbetung**.“

Die *reale Gegenwart Christi in der Hostie* ist das zentrale Geheimnis jener, die in der *Christusnachfolge* leben wollen. Aus der Anbetung schöpfen wir Kraft und reichen Segen für den Alltag. Gott wird uns verwandeln, um dann selbst unseren Auftrag zum Dienst am Menschen besser erkennen zu können. Darin liegt das ganze Geheimnis.

Regelmäßig am Montag von 15 bis 17 Uhr ist in unserer Pfarrkirche das **Allerheiligste** ausgesetzt.

Die Legionäre von Dorf laden zur Anbetung herzlichst ein.

Geistlicher Leiter Diakon Karl Mayer und die Legionäre Mariens.

